
R E Q U E R I M E N T O

Nº. 789/10 

 “Solicito  ao  Executivo,  informação 
referente á possível instalação de lixeiras 
em  pontos  de  ônibus  ao  longo  do 
município”.

                    Senhor Presidente,

Considerando que nosso município possui 117 km de extensão.

Considerando  que  ao  longo  do  município  estão  implantados 
vários pontos de ônibus.
 
                       
                      Considerando que em alguns pontos de ônibus situados na  
região Central já possuem lixeiras instaladas.

                      Considerando que o nobre vereador foi procurado por alguns 
munícipes onde questionam a falta de lixeiras nos demais pontos de ônibus, 
ao longo do município.

  É que:

                                 O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em  
vigor,  REQUER  seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando 
digne-se Sua Excelência informar para conhecimento desta Casa o que segue:

1) Há possibilidade do Executivo, instalar as demais lixeiras comunitárias 
nos pontos de ônibus ao longo do município?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 07 de dezembro 
de 2010.
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